

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE DESARROLLO EDUCATIVO Y FORMACIÓN PROFESIONAL

Corrección de errores de la Orden de 23 de julio de 2025, por la que se aprueba la nueva denominación específica de la Sección de Educación Permanente «La Estación», de Guillena (Sevilla) (BOJA número 145, de fecha 30 de julio de 2025).

Publicada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía número 145, de 30 de julio de 2025, la Orden de 23 de julio de 2025, por la que se aprueba la nueva denominación específica de la Sección de Educación Permanente «La Estación», de Guillena (Sevilla), y advertido error en el preámbulo, así como en el apartado primero del DISPONGO, se procede a su subsanación mediante la presente corrección de errores:

En la página 10691/1:

Donde dice:

«El Consejo de Centro del Centro de Educación Permanente “Cerro Macareno”, código 41500918, al que se encuentra adscrita la Sección de Educación Permanente “La Estación”, código 41500013, con domicilio en Avenida de Andalucía, núm. 42, de Guillena (Sevilla), acordó en su sesión de fecha 20 de marzo de 2024 proponer la denominación específica “Celedonio Villa” para dicha sección.»

Debe decir:

«El Consejo de Centro del Centro de Educación Permanente “Cerro Macareno”, código 41500918, al que se encuentra adscrita la Sección de Educación Permanente “La Estación”, código 41500013, con domicilio en Avenida de Andalucía, núm. 42, de Guillena (Sevilla), acordó en su sesión de fecha 20 de marzo de 2024 proponer la denominación específica “Maestro Celedonio Villa” para dicha sección.»

Y donde dice:

«Primero. Aprobar la denominación específica de “Celedonio Villa” para la Sección de Educación Permanente “La Estación”, código 41500013, de Sevilla, a propuesta del Consejo de Centro del Centro de Educación Permanente “Cerro Macareno” al que está adscrita.»

Debe decir:

«Primero. Aprobar la denominación específica de “Maestro Celedonio Villa” para la Sección de Educación Permanente “La Estación”, código 41500013, de Sevilla, a propuesta del Consejo de Centro del Centro de Educación Permanente “Cerro Macareno” al que está adscrita.»